

Journal officiel du CMJ

La gazette des jeunes élus

Avril 2022



CONSEIL MUNICIPAL JEUNES Avermes

PREMIÈRE ÉDITION

PRÉSENTATION
DU CMJ ET DE
LA GAZETTE

LES ACTIONS
MENÉES PAR LES
JEUNES ÉLUS

LA SALLE
DES JEUNES

RUBRIQUE
HUMOUR

Le Conseil Municipal des Jeunes



Le Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) est un conseil d'élèves élus par leurs camarades de classe pour un mandat de deux ans. Présidé par monsieur le Maire, son objectif est de permettre aux jeunes de participer à la vie de la commune, de découvrir le fonctionnement d'une collectivité et les valeurs de la république.

Pour le mandat 2021/2022, la campagne électorale s'est déroulée pendant le temps scolaire. Les élections de début février 2021 ont permis de nommer 16 jeunes conseillers municipaux parmi les nombreux candidats. L'installation du CMJ a eu lieu mardi 09 mars 2021, en présence du maire Alain DENIZOT, de Carine PANDREAU, adjointe à la jeunesse, de Sabrina FAURE-FONTENAY, conseillère municipale déléguée à la famille et la jeunesse et d'Alexis DUFOUR animateur jeunesse de la collectivité.

Les 16 jeunes, CM1 et CM2, de l'école François REVERET et de l'école Jean MOULIN, élus pour une durée de 2 ans début février 2021, après une longue semaine de campagne électorale ont pu prendre la parole et faire part de leurs nombreux projets (réduire la pollution, réaliser des actions en faveur de la jeunesse...).

Pour le Mandat 2021/2022, le CMJ travaillera à la rédaction d'un journal retraçant l'ensemble des actions menées. Les jeunes élus participeront également à la réalisation de certains événements comme la ronde des œufs ou encore la fabrique du père Noël et prendront part à des cérémonies.

Mise en place de notre gazette annuelle

Le Conseil Municipal de Jeunes a décidé de mettre en place un petit journal publié de façon annuel dans l'objectif de valoriser l'ensemble de ses actions. Cette gazette permettra de décrire l'ensemble des projets mener par le CMJ, de présenter l'ensemble des membres du conseil des jeunes, d'évoquer certains sujets d'actualité et donc de donner la parole à nos jeunes élus. Puisque le CMJ se déroule dans la bonne humeur, certaines rubriques seront beaucoup plus humoristiques avec notamment des photos amusantes et quelques blagues et anecdotes ! Si vous avez des idées d'articles, de sujets à aborder avec les habitants, de questions à poser à nos jeunes élus, ou de projet à leur proposer, n'hésitez pas à nous envoyer un courrier par l'intermédiaire de la mairie d'Avermes. Nous nous ferons un plaisir de prendre contact avec vous ou de vous répondre dans une prochaine édition.

Concours des maison fleuries



Article rédigé par Sohane, Castille
Anaïs, Vadim et Maël

Le concours des maisons fleuries consiste à élire la plus belle maison selon plusieurs critères et cette année le CMJ devait décerner le prix des jeunes.

Lors d'une sortie en vélo, nous sommes allés voir les maisons fleuries pour les photographier. Nous avons pu photographier 13 maisons sur les 25 du concours. Le groupe du jury adultes nous a transmis les photos des autres maisons.

Lors d'une séance de CMJ, nous avons défini

nos critères : les couleurs, les variétés de fleurs, la quantité et l'originalité. Nous avons fait un petit jeu pour noter les maisons. La maison que nous avons élue rassemblait tous les critères d'évaluation, Elle avait beaucoup de couleurs, d'originalité et des fleurs en quantité.

Le jour de la remise des prix, nous étions 7 élus du CMJ et nous avons donné des bouquets de fleurs à tous les participants et des bons d'achats aux gagnants. Nous avons terminé cette cérémonie en partageant le verre de l'amitié !

City Stade & Pumptrack à Avermes

« Un pumptrack est un circuit à bosses sur lequel on peut pratiquer du vtt, de la trottinette, des rollers... »

En début de mandat nous avons constaté qu'il y avait peu de structures permettant de rassembler les adolescents dans la commune.

Nous avons donc imaginé construire un city stade et un pumptrack dans le parc de la rigolée où il manque des jeux pour les grands.

Le city stade permet de pratiquer des sports comme le football, le handball, le basketball, le tennis, le volleyball le hockey, le badminton etc...

C'est un lieu idéal pour se faire des copains puisque qu'il permet de jouer en équipes sans forcément connaître les autres.

Le pumptrack est une piste qui permet de pratiquer des sports comme le VTT, le skate, la trottinette, le roller etc...

Nous avons eu cette idée parce qu'il n'y en a pas autour d'Avermes et qu'il s'agit d'un lieu qui rassemble et qui plaît

Nous avons présenté nos deux projets à Messieurs ALBOUY, DELAUNAY et MARIDET à l'aide d'un diaporama.

Ils nous ont félicité pour notre initiative et nous ont expliqué que la commune n'avaient pas assez d'argent pour réaliser les deux projets.

Le city stade étant également travaillé par les élus, le projet devrait voir le jour d'ici 2023.

Ils ont conclu en nous expliquant que le pumptrack était un projet intéressant et qu'il pourrait éventuellement venir compléter le city stade dans les années à venir.



Article rédigé par Mélisse, Hugo, Elena, Joseph et Ethan

Élaboration du menu de la cantine

Lors d'une séance de CMJ, nous avons concocté un repas pour les élèves des écoles avermoises. Nous avons eu l'opportunité de rencontrer Mathieu NEUHAUSER, le responsable de la restauration. Il nous a expliqué le fonctionnement de la cantine, comment sont faits les plats, comment sont triés les déchets, etc. Il nous a aussi fait entendre que les menus doivent être équilibrés et que dans les repas que nous mangeons il faut un légume, un fruit, un produit laitier, un féculent et des protéines. Il nous a expliqué que tous les aliments sont frais et qu'il y a des règles à suivre et qui expliquent pourquoi des plats comme le hamburger n'est pas compris dans nos repas. La viande doit être bien cuite et ça ne serait pas très bon si un hamburger était cuit comme ça.

Nous avons donc choisi un menu avec les conseils de Monsieur NEUHAUSER. Notre menu était le suivant : salade verte avec des croutons et dès de fromage, moules/frites, fromage et Paris-Brest.



Nous avons prévenu nos camarades et ils ont beaucoup apprécié notre idée et notre repas ! Enfin, nous aimerions remercier la restauration scolaire de nous avoir permis de choisir un menu.

Article rédigé par Odessa, Cléo, Cyann et Castille.

« Un de nos projets était de rendre la ville plus propre et surtout les endroits où jouent les enfants »

Journée de collecte des déchets



Avec le CMJ, nous avons organisé une collecte de déchets. Nous sommes allés au parc de la Rigolée. Nous avons fait des équipes de deux. Chacune des équipes avait deux sacs : un pour le carton, le papier et le plastique et l'autre pour le fer, le métal et les cigarettes. Puis, nous sommes partis ramasser les déchets

Quand nous sommes rentrés de la collecte, nous avons pratiquement rempli deux sacs entiers. Nous étions très contents d'avoir ramassé autant de déchets. Vers midi, nous avons déjeuné tous ensemble dans le parc de la Résidence du Parc afin de conclure la séance.



Article rédigé par Cyann

A découvrir

Dans chaque édition, nous mettrons en place une rubrique « à découvrir » dans laquelle nous mettrons **en avant** une structure ou une association avermoise. Dans cette édition, nous avons décidé de vous parler de la salle des jeunes et de la Junior Association.

La salle des jeunes est un espace ouvert pour les jeunes avermois de 11 à 18 ans. On peut s'y détendre, faire du sport, jouer à des jeux vidéo, des jeux de société, faire des soirées et des sorties... Il y a un gymnase où on peut faire de multiples sports comme du ping-pong, du foot, du basket, du badminton, etc. Des sorties (planète foot, séjours) et soirées sont organisés par les jeunes d'Avermes. Il y aussi un petit bar où on peut manger et boire. Cette structure est ouverte le mercredi, le samedi et tous les après-midi pendant les vacances. L'inscription est gratuite, et la seule condition est d'adhérer à la Junior Association Squat Jeunes. C'est une association de jeunes et pour les jeunes.

Témoignage du président de la Junior Association, Ewen GOBRON : « *Cet été, on est parti en vacances dans les Gorges du Tarn. On a prévu d'aller au ski sur les vacances de février. On organise également des évènements avec la mairie comme la fabrique du Père-Noël et la ronde des œufs. Pour ma part, j'aime bien la salle des jeunes parce qu'on peut y aller avec ses amis et aussi se faire des copains sur place.* »

Article rédigé par Ethan et Vadim



Juste pour rire !

Un dentiste dit à son client :

-Je rêve ou vous me payez avec des faux billets ?

-Normal, vous me posez bien des fausses dents !

Un client appelle le serveur :

-Garçon votre steak est dur !

-Normal, répond le serveur, c'est le plat de résistance !

De jeunes élus très dynamiques

Participation à la cérémonie du 11 novembre.



Inauguration de la rue de la laïcité .



Présentation des projets de city-stade et pumtrack aux conseillers municipaux



Avec la participation de l'ensemble des membres du CMJ



Cléo
BORELLO



Sohane
DANNANE



Amir
DARAA



Odessa
DESCHAMPS
DIJOUX



Mélisse
ESCLOUPIER
BAILLEUL



Ethan
FONTENAY



Arthur
ISAVARD



Anaïs
JUNEK



Macha
LABONNE



Hugo
LASSALLE



Vadim
LASSAUZÉ



Cyann
MERCIER



Maël
MOUSSERIN



Eléna
QUATRESOUS



Joseph
SPONY



Castille
VÉNIANT

Vous pouvez nous retrouver sur les réseaux sociaux de la ville

 <https://www.avermes.fr/>

 Mairie d'Avermes

Et sur ceux du service jeunesse :

 Salle_des_jeunes

 Salle des jeunes Avermes



Ne pas jeter sur la voie publique